

# Pressemitteilung



## Bonn Marathon: 10 Jahre Renniere - Staffel feiert mit 67 Geburtstagskinder beim gemeinsamen Zieleinlauf am Rathaus – großzügiges Geschenk der Rotarier von der Bonner Museumsmeile

Bonn / Düsseldorf, 24. April 2009 – Der bundesweit aktive Düsseldorfer Verein **Renniere e.V.** begeht im Rahmen des 9. RheinEnergie Marathon Bonn am 26. April 2009 mit einer Kinder-Staffel aus dialysepflichtigen, nieren-transplantierten und gesunden Kindern sein 10-jähriges Jubiläum. Die 67 Staffel-Kids im Alter zwischen 2 ½ und 16 Jahren, davon sechs betroffene, stammen aus dem Köln-Bonner Raum und laufen mit der Startnummer 1999 – dem Gründungsjahr des Vereins. In Bonn startet die **Renniere** zum neunten Mal, seit langem als offizieller Charity-Partner.

Ein besonderes Geburtstagsgeschenk hat der Präsident des Rotaryclubs Bonn Museumsmeile **Dirk Vianden** für Sonntag vorbereitet. Im Rahmen des Sponsorempfangs der Stadt Bonn im Rathaus wird Christiane Wicht-Stieber, die Vorstandsvorsitzenden der **Renniere**, einen Scheck über 10.000,- Euro aus den Händen von **Dr. Martina Krechel-Engert** (Vorstandsmitglied des RC Bonn Museumsmeile) entgegennehmen dürfen. „Wir freuen uns sehr, dass die **Renniere** seit nunmehr einem Jahrzehnt in Bonn und für Bonner Kinder aktiv ist. Mit unserer Spende wollen wir dieses außergewöhnliche Engagement würdigen und die erfolgreiche Fortsetzung dieser Arbeit unterstützen“, so **Krechel-Engert**.

Mit der Staffel setzt **Renniere** ein Zeichen zur Integration nierenkranker und somit behinderter Kinder. Jedes Kind der Staffel läuft eine seiner Konstitution angemessene Distanz zwischen 100 Metern und 10 Kilometern und übergibt dann symbolisch einen Staffelstab. Während des gesamten Laufs werden die Kinder medizinisch durch die mitlaufenden Ärzte **Prof. Dr. Bernd Hoppe**, Leiter der Kinderdialyse-Station an der Universitätsklinik Köln, und **Dr. Helmut Klippert**, Triathlet und Orthopäde aus Bonn, betreut. Auch der langjährigen Bonn-Marathon-Starter **Franz Lämmlein**, der am Sonntag in Bonn seinen **120. Marathon** laufen wird, begleitet die Kinder-Staffel wieder.

Am Ende ihres jeweiligen Laufabschnitts sammeln die Eltern die jungen Athleten ein und bringen sie in die Nähe des Zielbereichs. Rund viereinhalb Stunden nach dem Start werden alle Staffel-Kinder gemeinsam über die Ziellinie am Rathaus laufen. Die Medaillen erhalten sie auch dieses Jahr wieder aus der Hand von Karin Clement, die zudem Buchgeschenke des Bertelsmann-Verlags mitbringt. Ein Kinderfest mit dem Kölner Spielezirkus im **Renniere**-Zelt auf dem Remigiusplatz verkürzt die Wartezeit bis zum Zieleinlauf.

Nach den Erfahrungen von **Christiane Wicht-Stieber** kann der gemeinsame Zieleinlauf einen Motivationsschub bei den jungen Patienten bewirken: „Manche der dialysepflichtigen und transplantierten Staffelkinder erfahren so zum ersten Mal, dass sie zu ähnlichen oder gar gleichen körperlichen Leistungen fähig sind wie ihre gesunden Altersgenossen. Und das spornt sie ungemein an.“

Über **Renniere** e.V.:

Die **Renniere** ist ein eingetragener Verein zur Unterstützung dialysepflichtiger Kinder. Er will jungen, nierenkranken Patienten das Leben mit der Blutwäsche so angenehm wie möglich machen. Der Verein setzt sich aktiv dafür ein, die allgemeine Bereitschaft zur Organspende zu steigern. Weitere Informationen unter [www.renniere.de](http://www.renniere.de).

**Verantwortlich für den Inhalt & Kontakt am Veranstaltungstag:**

Christiane Wicht-Stieber  
Renniere e.V., Düsseldorf  
Tel. (0172) 251 55 92  
[www.renniere.de](http://www.renniere.de)